

FORMATION „ENSEIGNEMENT RELIGIEUX INTERCONFESSIOINNEL“
INVITATION

Mesdames, Messieurs,
Chères intervenantes, chers intervenants,

En novembre 2019, nous avons visité les églises protestantes de Guebwiller et de Brumath, puis élaboré des pistes pour réaliser une visite avec nos élèves. Les productions, très intéressantes, des différents groupes de travail ont été partagées avec l'ensemble des participants des deux départements.

Suite aux conditions sanitaires, les formations prévues en mars ont dû être annulées.

Au vu de la situation actuelle, nous vous proposons, à vous qui avez participé à la session de novembre dernier, de nous retrouver pour une suite, par le moyen d'une rencontre en visio-conférence.

**Mieux se connaître: vivre avec les élèves une visite d'église
Découvrir une religion à partir de la visite du lieu
de rassemblement des croyants**

**mercredi 2 décembre 2020
de 14h à 16h00**

Voici le lien pour vous inscrire à la rencontre :

<https://doodle.com/poll/3msx3cpq3wfnawd9?utm>

Avec Mesdames Marie-Pascale GAMBARELLI et Catherine ULRICH, nous vous proposons le programme suivant :

Accueil

Découverte des lieux de culte catholique en trois temps.

- Les églises des chrétiens de confession catholique
- Les églises catholiques et leur symbolique liturgique
- Un patrimoine universel alsacien incontournable

Temps interactifs.

Suite à cette rencontre en ligne, les participants feront parvenir une proposition de séance concrète avec sa trace écrite.

Les différentes propositions seront ensuite partagées à tous les intervenants.

Nous nous réjouissons de vous rencontrer autour de ces thématiques.

Recevez également tous nos encouragements pour votre implication et votre travail en ces temps difficiles.